## VILLARS Un nouveau revêtement pour la rue du Jeu-de-Boules



Durant les travaux, la circulation automobile a été fermée et une déviation mise en place. Photo Progrès/Pierre THIOLIERE

Elle s'appelle la rue du Jeu-de-Boules parce qu'ici se trouvaient le siège et les terrains de la Boule de l'Hippodrome, aujourd'hui disparue. Les lieux ont bien changé en l'espace de quelques mois. Après une phase de démolitions, le carrefour de Curnieu a été réaménagé. Et cette semaine, c'est donc la rue du Jeu-de-Boules, d'abord recalibrée pour desservir le futur Espace Beaunier, qui vient de recevoir son nouveau tapis d'asphalte. À noter que le raccordement à l'avenue de l'Industrie reste provisoire dans l'attente du projet définitif d'aménagement de ce nouveau carrefour. Ici se situe aussi un vieux transformateur électrique, à l'entrée des anciens établissements Paret désormais déconstruits et qui va prochainement être supprimé et transféré un peu plus haut, rue de l'Espoir.